

Verfassung. Der hochachtungsvolle
Befehl von dem Kaiserlichen Hofe
ist, dass die in demselben
enthaltenen Bestimmungen, welche
sich auf die Verwaltung der
Landesrenten betreffen, in
den Provinzen, in welchen
dieselben noch nicht in
Kraft sind, durch die
Landesregierungen in
Kraft gesetzt werden sollen.

Der Kaiserliche Hof hat
den Wunsch, dass die
Landesregierungen die
in demselben enthaltenen
Bestimmungen, welche
sich auf die Verwaltung
der Landesrenten
betreffen, in den
Provinzen, in welchen
dieselben noch nicht
in Kraft sind, durch
die Landesregierungen
in Kraft setzen
sollen.

Der Kaiserliche Hof hat
den Wunsch, dass die
Landesregierungen die
in demselben enthaltenen
Bestimmungen, welche
sich auf die Verwaltung
der Landesrenten
betreffen, in den
Provinzen, in welchen
dieselben noch nicht
in Kraft sind, durch
die Landesregierungen
in Kraft setzen
sollen.